

# “風”に追いつけ、追い越せ！

## 広島のタテ線後援会 3日間作戦のニュース発行



このタイトルは、広島県労働者後援会のニュースNo.6のタイトルです。広島では、労働者、業者、生健会の各タテ線後援会が、「3日間作戦」を提起したニュースを発行しています。そのニュースでの電話作戦の様子を紹介します。

風を追いつき、追い越せと、マイ名簿に続くテレデータの「声の宣伝」行動が始まりました。何しろいきなり電話して「共産党ですが、今度の参院選は」ところが20軒中4～5軒は、ハッキリと「自民党は危ない、共産

党頑張る」と電話口で返事をされる。明らかに他党支持の方も「共産党は筋を通して頑張ってください」。時代は変わったものです。(写真は、広島の各タテ線後援会ニュース)

## 退院してただちにマイ名簿で電話作戦 前倉敷市議・大本芳子さん

7月13～15日の3日間作戦成功へ、地方議員とOBの大奮闘が始まっています。

今日は、この1月に倉敷市議を引退した大本芳子さんの活動を紹介します。大本さんは4月末に左足を骨折して入院し、4日前に退院したばかりです。

まだ自由に動き回れない身体ですが、『マイ名簿』への電話かけはできます。『マイ名簿』は、私が20数年にわたって活用してきた私の分身のような存在です。市議時代から今日まで培ってきたものです。AコースとBコースあり、Aは知人友人に声掛けして増やしてくれる人、Bは支持をお願いする人です。

昨夜は、Aコースに電話かけしました。「わかっると、今度は調子がいいので頼みやすい、どんどん電話をしますよ」「言われんでもわかっると」「頑張り時だ」「あんたは、そそっかしいから、もうちいと気を付けニャーいけんで！」など、話題は弾みます。よっしゃ頑張るで！今までのおくればん回するで！（大本芳子さんのブログから）

## にひっとトーク いよいよ明日・14日夜8時～

中継は、日本共産党中国ブロックのホームページ ●にひっとトーク(>\_<)in 岡山のライブ中継 → で見ることができます。

ツイッターでは #nihitalk で討論に参加できます。

## 比例5人当選へ 党員は「比例区は仁比そうへい」と書くよう徹底を